



Séjour d'intégration des 6ème

publié le 18/09/2012

La première journée du séjour d'intégration des élèves de 6ème au Hameau du Nay s'est très bien passée.

Le séjour continue aujourd'hui avec de nombreuses activités au programme.

Des nouvelles seront mises en ligne très prochainement...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.